



## **Stadt Langenthal**

Mitteilungen des Gemeinderates

### **Beitritt zum Verein "Rottaler BahnTrail"**

**Die Stadt Langenthal tritt ab 2024 dem Verein "Rottaler BahnTrail" bei. Der Verein setzt sich für die Weiterentwicklung der Region Oberaargau ein, indem zwischen Roggwil und Melchnau eine Fuss- und Veloverkehrsrouten entstehen soll.**

Das Projekt "Rottaler BahnTrail" und der gleichnamige Verein haben das Ziel, dass auf dem ehemaligen Bahntrasse zwischen Roggwil und Melchnau eine Fuss- und Veloverkehrsrouten entsteht. Die Strecke soll zusammen mit der regionalen Velolandroute 84 das Naherholungsgebiet rund um die Gemeinden der Region erschliessen und miteinander verbinden. Weitere Informationen zum Verein finden Sie unter folgendem Link: <https://www.bahntrail.ch/>.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Fabian Muff, Leiter zentrale Dienste / stv. Stadtschreiber (062 916 22 07), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 8. Januar 2024

Der Gemeinderat